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９月７日（月）生徒会朝礼（放送による）

【生徒会役員会】

おはようございます。生徒会役員です。まもなく生徒会役員選挙が始まります。各委員

会でも来期への引継ぎ事項と反省点がでました。来期からは、始業式で会長が話した通り、

二年生が中心となり、練馬中を動かしていくことになります。

専門委員会の活動は、生徒が中心となり学校生活を変えていくことができる機関です。

特に二年生は、各委員会の活動内容に興味関心を持って協力してもらいたいと思います。

また、最近二学期が始まり二週間ほど経って、練中生の挨拶が少ないと感じています。

新型コロナウィルスの影響で、生活委員の挨拶運動もなく、マスク越しで声が届いていな

いかもしれません。挨拶は、普段の生活でも学校生活でも非常に大切なことですので、相

手に届くようにはっきりと行いましょう。

来週から中間考査です。前回の反省を生かし、自分の目標を超えられるように、勉強量

だけでなく、内容も意識して自発的に計画を立て勉強しましょう。

【生活委員会】

おはようございます。生活委員長です。二学期が始まり２週間が経ちました。まだまだ

新型コロナウィルスの拡大は収まっていません。そのため、手洗い、うがいは、重要不可

欠です。そこで、生活委員会は、今日から『手洗い声掛け運動』を実施します。手洗い声

掛け運動とは何か。それは、朝、教室に入る前に行っている手洗いを、していない人が増

えているため、先生方の代わりに生活委員が声掛けをするということです。

コロナウィルスの拡大は、残念ながらまだ、収まっていません。ですので、感染防止の

ため、しっかり、手洗いを行っていきましょう。

【図書委員会】

皆さんおはようございます。図書委員長です。最初に読書記録カードについてです。自

分が読んだ本は、そのカードに記入してください。委員会のある日の帰りの会に、回収し

ますので、記入を忘れないようにお願いします。最後に、今回、読書会を行います。今週

の木曜日に行いますが、詳細は、各教室にあるポスターを見て確認してください。

【給食委員会】

おはようございます。給食委員長です。現在コロナウィルスの影響で班ごとの給食では

なく、前を向いて給食を食べていますが、まだ、コロナウィルスが収まっていないので、

引き続き前を向いて給食を食べることになりました。

また、皆さんの協力により、準備や片付けが早くできているので、ゆっくり給食を食べ

ることができています。給食委員がこれからも声をかけ続けるので、指示に従って今後も

続けていきましょう。

※申し訳ありませんが個人名は、載せませんでした。


